

Quito, 08 de julio de 2021

CAF APRUEBA AL ECUADOR USD 200 MILLONES PARA REDUCIR DESNUTRICIÓN CRÓNICA INFANTIL

Con el propósito de respaldar la Estrategia nacional Ecuador crece sin desnutrición, el directorio del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) aprobó, este día, en México, un crédito por USD 200 millones para el país.

Una de las principales prioridades del Gobierno del Encuentro es reducir la desnutrición crónica infantil, por lo que los recursos aprobados por la CAF servirán para financiar acciones que conlleven a este objetivo y que serán lideradas por la Secretaría Técnica que coordina la Estrategia en mención.

El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, destacó el respaldo de la comunidad internacional a este tipo de políticas gubernamentales que buscan dar bienestar a la niñez ecuatoriana, protegiendo su salud y nutrición.